

第4グループ 斎藤 正（職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕）

6月1日(木)PM 6:30～斎藤宅、職業、社会、国際奉仕委員会。出席者8名。1.運営の在り方
綱領の範囲内で出来得る限り形式主義を排除し、自由闊達で特色あるクラブ運営を目指してほしい。
1.例会 出席率向上と一層の会員同志の交流親睦のために、夜例会の開催及び例会曜日の変更などは可能なのだろうか。グラスを傾け盃を交すとともに、ソウル国際大会での想いは尽きず、不幸にして参加出来なかった者もその余韻を堪能出来た楽しい一時であった。

4グループ総評 平松利朗（次年度会長）

先に実施したアンケート結果を分析すると「もっと親睦の場が欲しい」「会員同士がもっと知り合いたい」という声が強かった。各委員長の皆さんには、そういう声に応えるような次年度委員会事業方針で計画を立案願いたい。次年度関係の6月のスケジュールは

- ・6月6日夜 プログラム、親睦、広報の3合同委員会開催。
- ・6月11日 地区協へ参加。
- ・6月13日（例会日） ①次年度委員会事業方針（計画案）。②地区協報告書、原稿提出期限、週報に掲載。
- ・6月20日（例会日） クラブアッセンブリー 次年度委員会事業計画、予算案の発表……質疑応答。
- ・6月24日 ガバナー訪問用「現況報告書」掲載の最終的な「委員会事業計画書」の原稿提出期限。時間に追われるようで恐縮ですが、“楽しいクラブ作り”的めです。是非ご協力をお願い申し上げます。

理事會：

1. 低出席率のメンバーについての件
2. 10周年に向けての積み立ての件
3. 高齢者問題委員会より
4. 新入会員入会の件
5. その他

6月13日例会： 新入会員卓話 杉浦光雄君 小林 満君 近藤勝男君

6月20日例会： クラブアッセンブリー



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 横内悌三郎

例会日

1989. 6 . 6

累計 No 126

当年 No 47

会長／梨本清一

例会日／火曜日 PM12:30～1:30

幹事／今井克義

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

SAA／米山忠俊

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： クラブフォーラム「4グループ別に炉辺会議の要点、問題点の発表」

出 席： 本日の出席 47名中27名

先週の出席率 47名中45名 95.74%

5月の出席 会員数48名 例会数5回 出席率87.23%

先週のメークアップ： 6月5日 三条南RCへ 笹原勝治君 小林 満君 落合益夫君

坂内康男君 中條耕二君 阿部誠一郎君

吉川吉彦君 外山晴一君

ビジター： 加茂RCより 大橋栄雄君

三条RCより 榎本 勝君 斎藤弘文君 広岡豊作君 金沢興宗君 山本福七君

三条南RCより 堀越信実

会長挨拶： 梨本清一

このところ歴史のページを書き代える様なニュースが相次いでおります。確か1月か2月頃、私の会長挨拶の中で、内閣が総辞職をしてもけっして不思議ではない、という思いきった発想をしてみることも必要、という話を致しましたが、それが本当になってしまいました。宇野新内閣の誕生であります。また、わが県においても金子新知事の誕生となりました。保守王国新潟県で、薄氷を踏む思いでの当選であります。これらのニュースは、日本人として、新潟県人として身近なニュースであります。もっとも私にとってショッキングという意味で身近に感じたニュースは天安門広場の悲劇であります。21世紀を迎えるとするこの地球上で、本当にこんなことがあるんだろうかと我が目を疑わせました。「私たちにこうやって銃口を向けてきたのよ。本ものの弾丸なのよ。そしてホントに人が死んだのよ！」たった今、この目で見た信じられないであろう惨状を、ウソじゃないのよ、ホントなのよ、と誰かれかまわづ胸元をわし擱みして訴え続ける女子学生のあの狂気の振舞、或は放心の表情に、私の目は釘付けにされ、足は立ちすくんでしまいました。皆さん、信じられますか。同じ國の人間が、同じ國の同胞に銃口を向けるということを。人喰い人種

が、もしもこの地球上に居たとしてもよもや、自分たちの同胞を殺しやしまいと私は思います。あまりの驚きに言葉もありません。そしてあまりにも悲惨過ぎます。権力の座に坐る人間がひと度狂い出すと、地球の終えんも可能だということを知りました。私は、生きることに挫折した人間や、或は荒れ狂う青少年を勇気づける時に、よくこんな言葉を引き合いに出します。君がこの世に生まれてきた確率は、大海に漂うクビキ（牛の首に掛ける木の枠）に百萬年に一度、海面から首を出す海亀の首が、スッポリはある確率よりももっと難しいのだ。だから命を粗末に扱うなよ。人の命はそれぞれ全部違っていて、それぞれに尊いのです。人の命を紙屑同然に扱う権力者に私は深い悲しみと激しい憤りを憶えます。ロータリー年度の最終月6月を迎える。ということは、次年度に向って準備万端整えて、始動準備をする月でもあります。今日は早速そのためのクラブフォーラムであります。北クラブは、全会員の声を聞き、全会員参加型でクラブ運営をして行こうという、すばらしい慣習を今築きつつあります。積極的な発言、そしてアクティブな行動力をお願いするものであります。

幹事報告： 今井幹事

◇三条ライオンズクラブより合同親睦会のご案内

日時 6月14日(水)18:30～ 会場 美加月 出席者10名以上

◇村上RC創立30周年のご案内

日時 10月22日(日) 会場 村上市民会館（瀬波温泉）

◇県内ロータリークラブ会長幹事会（中条RC）

日時 7月2日(日) 会場 中条グランドホテル

誕生日：	6月2日 渕岡 茂君	6月13日 山上カヅさん
	6月7日 杉浦光雄君	6月29日 内藤真知子さん
	6月9日 本間建雄美君	
	6月13日 石川勝行君	
	6月20日 味方義一君	
	6月26日 原 茂之君	

ニコニコボックス：

堀越信実君 (三条南クラブ)私共JTB三条支店は去る5/22市役所隣接地へ移転しました。記念に7/8(土)群馬交響楽団による演奏会を実施いたします。ご希望の方がありましたら、ご連絡下さい。

梨本清一君 ソウル大会の大勢でのご参加に心より御礼申し上げます。

樋口金占君 有意義な世界大会とウォーカーヒルの夜、又最後の夜の大変楽しかった〇〇パーティーを思い出して。

大野新吉君 前週の早朝例会で他力本願、自力本願の相違をお教え致き、今迄の考えの間違いを正す事が出来ました。又静じゃくの中でのお教、身の引き締まる思いがしました。

佐藤啓策君 ソウルでは、御世話に成りました。

今井克義君 ソウルでの国際大会、先週の早朝例会、皆様にお世話になりました。あと1ヶ月、御協力宜しくお願ひします。

粉川昭蔵君 友遠方より来る。お陰で今日は二日ヨイ。今月も良い月であります様に。

高橋彰雄君 ソウル世界大会ではお世話になりました。ウォーカーヒルでは楽しませて頂きましたのでその一部として。

本間建雄美君 皆様の御協力を得まして、楽しい韓国旅行が出来ました。二人とも喜こんでおります。

クラブフォーラム： 4グループ別に炉辺会議の要点、問題点の発表

第1グループ 今井克義 (SAA、出席、プログラム、親睦)

平松次期会長の許、SAA、出席、プログラム、親睦の各委員長及び委員予定者が集合。欠席は1人という、昼例会の出席率からみると抜群の高成績。やはり夜は集まり易いということか？。平松次期会長よりの炉辺会議は次年度の会の運営や方針を気軽に話し合う会で強いて結論をだす必要は何もないのだろう言葉の通り活発に意見ができる。タタミの上で車座になり15人位の人数で話し合うという雰囲気もさよことながら、ロータリーに対するメンバーの期待と、皆で考えていくいう盛りあがりが1時間の予定のミーティングを2時間に渡って話し合う。その後、アルコールもでて、懇親会へ。多数でた意見の中で、新人会員からの自分の所属する委員会の仕事内容が不明の為、何をやっていいのかとまどっている、という言葉があったが、これは何も新しい会員に限らず殆んどの会員の率直な意見ではなかろうか。

第2グループ 本間茂男 (職業分類、会員増強、会員選考、ロータリー情報)

会員意識調査の結果の内容検討が行われ、その中で「交友を深めるための親睦活動」の重要性が認識されたようである。親睦活動により一層の工夫を加えて、会を運営して、より楽しいクラブ創りを行わなければならないが、そのためにもっと夜例会を多くしたらどうかという意見が多かった。新入会員に対するフォローの意味でも夜例会は有効であろうと思われる。その他、韓国における国際大会参加の思い出話しが話されて、楽しい平松家での一夜でした。

第3グループ 鈴木英友 (スマイルBOX、広報)

5月29日当家で開催いたしました。平松、稻田次年度の元で、会員意識調査アンケートを中心に活発な意見、質問の中で、第1、第2グループの意見とほぼ同じですが、最終的に当クラブにおいては会員相互の親睦が1番大切との意見が多数でした。その他、次年度委員会についても活発な討議をいたしました。